

A ritmo de asociaciones

AURELIO MAROTO ▼

Las asociaciones solaneras continúan siendo el motor para muchas actividades culturales, lúdicas o sociales que se celebran en La Solana. El carnaval es

un buen ejemplo de ello, incluso en los días previos al fin de semana central. Sin ir más lejos, este año hemos asistido al colorista espectáculo de variedades montado por Afammer en la Casa de Cultura. Cante, baile, humor y merienda a



Afammer en plena actuación



Tu cara me suena en la Asociación de Mujeres

base de viejas, rosquillos y mistela.

Por su parte, la Asociación de Mujeres repitió el famoso concurso televisivo "Tu cara me suena" tras el éxito cosechado el año pasado. Directivas y socias deleitaron al público que llenaba la sede con múltiples parodias de lo más

variopinto y extravagante. Una buena forma de calentar motores para el inminente carnaval.

Sin duda, nuestras asociaciones constituyen un eslabón importante en esa cadena que une el gran carnaval que tenemos. De ello dejamos constancia.

La Solana Jardineros

Cuando la naturaleza no basta

- ¿Está cansado de que su jardín no le cause impresión?
- ¿De que su césped no esté verde y bonito?
- ¿De dedicarle horas y no dar resultado?

- *Mantenimiento de jardines, piscinas y zonas verdes.*
- *Poda de árboles ornamentales y frutales.*
- *Recogida de aceituna y poda de olivos.*
- *Instalación de riegos automáticos y semiautomáticos.*
- *Diseño de jardines y mobiliario.*
- *Tratamientos fitosanitarios.*
- *Instalación y mantenimiento de Estanques.*

653 790 450